



Bien chers frères et sœurs en Christ,

Voilà enfin ma lettre de nouvelles trimestrielle. Nous vous remercions chaleureusement pour tous vos nombreux dons reçus. Nous sommes reconnaissants au Seigneur d'avoir mis dans vos coeurs ce désir de soutenir l'ACVE, œuvre que vous savez précieuse au travers des camps qui permettent l'évangélisation des enfants, et aussi des rencontres d'adultes qui sont l'occasion de partages fraternels tellement appréciés.

Je vous écris après un CA qui a eu lieu il y a quelques jours pour que vous ayez des nouvelles fraîches de l'ACVE et plus particulièrement de la Maison du Rocher. Cette réunion a commencé par la lecture de 1Cor15 .58 et nous avons été encouragés par cette pensée que « notre travail n'est pas vain dans le Seigneur ».

Nous rentrons du séjour pour seniors qui était bien plein et nous avons pu constater tous les travaux qui ont été faits par l'équipe sur place et par les fidèles bénévoles que nous remercions chaleureusement.

- l'espace-jeux est maintenant terminé et magnifique,
- l'extension de la salle du Rocher prend forme mais il reste encore beaucoup de travail à faire,
- la priorité sera de refaire les toilettes des dortoirs qui sont vétustes ainsi que certaines salles de bains
- dans la cuisine la zone de cuisson est à repenser et à refaire car peu pratique et une chambre surgelée serait à construire (la dépense en électricité serait moindre que celle des trois congélateurs-bahuts en fonction en ce moment). Ces projets d'amélioration du secteur-cuisine résultent d'un audit qui a eu lieu début juillet afin de remettre à jour notre Plan de Maitrise Sanitaire.

Matthieu Armand, qui a travaillé presque 4 ans pour l'ACVE, part, fin octobre, sur un autre projet professionnel. Il désire cependant aider ponctuellement aux travaux de la Maison du Rocher. Alexis Bard, qui a été en service civique à la maison du Rocher il y a quelques années, puis en CDD ces derniers mois, souhaite continuer son travail au sein de l'ACVE, sur le site de la Maison du Rocher. Un CDI lui a été proposé.

Concernant les séjours pour seniors, nous demandons au Seigneur de permettre que s'effectue la relève de l'organisation et la direction de ces camps car Jean-Pierre et André ont des problèmes de santé et fatiguent. Si quelqu'un, un couple ou plusieurs se sent(ent) appelé(s) pour ce travail magnifique qui nous apporte beaucoup plus que ce que nous donnons et qui nous remplit de joie deux fois par an, nous serions heureux de lui(leur) en laisser la responsabilité après l'(les) avoir accompagné(s) pour un temps de transition si le Seigneur le permet.

Un autre besoin : Joël Vairet doit aussi abandonner la conduite des camps Rando'évasion tellement appréciés ! Que le Seigneur envoie là aussi un remplaçant.

Les camps d'été ont été bénis. Plusieurs témoignages d'enfants ont été donnés et entre autres celui d'une petite fille qui ne reçoit pas d'enseignement biblique chez elle, et qui, après un moment biblique où l'animatrice avait utilisé l'image de la métamorphose, lui a confié : « Tu sais, je crois que je suis passée de la chenille au papillon ». Quel encouragement pour les équipes !

Voilà chers amis, maintenant les camps d'automne se préparent, un au Lizieux et un autre au Bois du Roumagnan ainsi que des journées d'animation à Albuossière et une formation BAFA à la Maison du Rocher. Les projets de camps d'hiver en 2026 commencent à prendre forme à la Maison du Rocher et à Champfleuri. Encore des sujets de prières ! Pendant ce temps, la maison accueille des groupes tous les week-ends jusque début novembre. N'hésitez pas à proposer votre aide.

Recevez de la part de l'équipe de l'ACVE tous nos remerciements et notre affection en Jésus.

Myriam Barbe



Association Chrétienne de Vacances Et de loisirs

Siège social : La Maison du Rocher - 26150 Chamalet - tél. 04 75 22 13 88 - www.acve.asso.fr - email:contact@acve.asso.fr
Association loi 1901 - N°Siret: 781 875 851 00037 - code APE: 552EB - Agréments : Centre de Vacances 26 069 1003 - Jeunesse et Sport : 026ORG0163